

Cuba realiza coordinaciones para aplicar Soberana Plus a niños que padecieron COVID (+Video)



Foto: Cubadebate.

La Habana, 7 sep (RHC) Cuba se propone hacer coincidir la vacunación pediátrica con la de los niños convalecientes, en algún momento en el entorno del inicio del curso escolar, aseveró el director adjunto del Instituto Finlay de Vacunas -IFV-, el doctor Yuri Valdés Balbín, quien igualmente precisó que la entidad científica analiza con el Cecmed varios caminos.

«En un contexto en el que esté vacunada la población adulta, al igual que la población pediátrica y los niños convalecientes, el riesgo que tienen esos menores disminuye considerablemente. Vamos a hacer ese estudio, el protocolo ya está listo, y pensamos hacerlo en un periodo corto de tiempo».

Al referirse al estado de actualización de las vacunas Soberana, precisó que para Soberana 02 se dispone del uso de emergencia para la población adulta, a lo que se suma el autorizo del uso de emergencia para la población pediátrica.

«En el caso de Soberana Plus, en un inicio vamos a tener el autorizo para la población adulta de más de 19 años, y después lo tendremos para la pediátrica, lo que esperamos suceda en próximos días», acotó.

Antes, al abordar peculiaridades del proceso de vacunación en otras regiones del mundo, dijo que tanto a la población sana como a la convaleciente, se le aplica la misma vacuna, en cambio Cuba hizo un diseño para la población convaleciente «a partir de una vacuna que captura esa respuesta inmune, lo más importante, y es la vacuna más segura que puede tener un convaleciente porque no le genera elemento alguno de riesgo».

«En la fase II, con 450 sujetos, se aprecia la diferencia en la concentración de anticuerpos en los vacunados antes y después, y su diferencia en los placebo. Además, hubo una importante diferencia en la neutralización viral antes de vacunar y luego de una dosis. Es la prueba de oro de estas vacunas. Por eso insistimos al Ministerio de Salud que, en el caso de los convalecientes, esa dosis es el esquema completo».

Con estos resultados, se solicitará, en breve, el autorizo de uso de emergencia para convalecientes, pues aún no se está vacunando a esa población. «Ahora tendremos la posibilidad de hacerlo masivamente. Primero tenemos que tener la evidencia, y después la autorización», lo que a su juicio, debe ocurrir en septiembre.

El pasado 31 de agosto, durante el chequeo sobre el enfrentamiento a la COVID-19 en Cuba que tiene lugar con la presencia del Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, autoridades del Ministerio de Salud Pública informaron que toda la población cubana vacunable habrá recibido al menos una dosis en septiembre.

En la presentación a la dirección del país sobre el avance de la vacunación en Cuba y el cronograma de vacunación, se señaló que este proceso ha sido autorizado por el Centro de Control Estatal de Medicamentos, Equipos y Dispositivos Médicos (Cecmed), cita el reporte de la Presidencia.

Con respecto a los convalecientes fue detallado que en esta categoría están unas 600 000 personas que se espera que sean inmunizadas a partir de este mes de septiembre, proceso que se estima concluir el 30 de octubre próximo. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/269411-cuba-realiza-coordinaciones-para-aplicar-soberana-plus-a-ninos-que-padecieron-covid-video>



Radio Habana Cuba